## AZ- ZB.P4. 2011

## DIE GUTE TAT

## Hilfe für Japan

NACKENHEIM (red). Der Gemeindekindergarten "Die Maulwürfe" veranstaltete seidiesjährigen Frühlingsmarkt, bei dem Osterbasteleien, Frühlingsblumen, Kaffee und Kuchen angeboten wurden. Kindergartenteam und Elternausschuss haben sich kurzfristig dazu entschieden, den gesamten Erlös aus dieser Veranstaltung an Luftfahrt ohne Grenzen zu spenden. Nun wurde der symbolische Scheck in Höhe von 1005 Euro an Frank Franke, Präsident von Luftfahrt ohne Grenzen, von den Kindergartenkindern und der Kindergartenleiterin Kerstin Nofz übergeben. Bereits am 22. April landet eine Maschine von Lufthansa in Japan und transportiert eine Vielzahl von warmen Decken, die in einer Notunterkunft in Ishinomaki, 54 Kilometer nordöstlich von Sendai, mitten im Erdbebengebiet, verteilt werden sollen. Laut Franke wurde die Stadt nahezu komplett zerstört. Mit dem gespendeten Geld kann die Not vielleicht ein wenig gelindert werden, hoffen die Nackenheimer Kinder und Eltern.